

Begeisterte Kids nach sinnlicher Erfahrung

25.07.2014



Staunen, entdecken, erforschen und erleben, so lautet das Motto des Erfahrungsfeldes zur Entfaltung der Sinne in Nürnberg. Auf spielerische Art und Weise, lernen sie Besucher mehr über sich und die eigenen Sinne. Wie fühlt es sich beispielsweise an, wenn man blind ist? Wie reagieren das Gehirn und der Körper, wenn wir in einem komplett schrägen Haus stehen? Warum können Bälle in der Luft schweben? Gerade viele jüngere Besucher haben hier ihren Spaß.

Leadin

Staunen, entdecken, erforschen und erleben, so lautet das Motto des Erfahrungsfeldes zur Entfaltung der Sinne in Nürnberg. Auf spielerische Art und Weise, lernen sie Besucher mehr über sich und die eigenen Sinne. Wie fühlt es sich beispielsweise an, wenn man blind ist? Wie reagieren das Gehirn und der Körper, wenn wir in einem komplett schrägen Haus stehen? Warum können Bälle in der Luft schweben? Gerade viele jüngere Besucher haben hier ihren Spaß.